



El Comité de Educación y Acción Cultural CECA Chile, perteneciente a ICOM envía un saludo fraterno a todas las trabajadoras y trabajadores de museos, quienes en este tiempo en que la incertidumbre se instala en los hogares y espacios laborales, han demostrado que los museos contribuyen de múltiples maneras al bienestar emocional de las personas.

Hoy más que nunca, les invitamos a que juntos:

- Promovamos el apoyo entre museos, acogiendo especialmente a aquellas instituciones, así como sus trabajadoras y trabajadores, que se encuentran más aisladas (territorial y/o socialmente) y no cuentan con plataformas o recursos para dar continuidad a sus actividades. Dar apoyo es tan esencial como recibirlo.**
- Recordemos que los museos tienen un rol social intrínseco que permite contener, distraer y alegrar a las personas. En ese sentido, busquemos medios para promover el goce y la alegría, pensando especialmente en quienes han sido más afectados por la restricción social de la pandemia: adultos mayores, niñas y niños, para quienes el mensaje de productividad del tiempo libre ha atentado contra las actividades que son patrimonio de la infancia: el juego y el movimiento.**
- Encontremos espacios de conversación e intercambio donde podamos imaginar las múltiples aristas del regreso presencial, pues el tiempo de encierro no solo afecta el ánimo, sino también los vínculos. Es importante apoyarnos y pensar colectivamente para que juntos hagamos frente a este proceso.**

Como agrupación que reúne a trabajadoras y trabajadores especialmente interesados en los procesos educativos y la participación de diversas comunidades en los museos, CECA Chile les invita a generar iniciativas que aborden estos puntos desde sus organizaciones e instituciones, así como a sumarse a las iniciativas que estaremos promoviendo en base a este comunicado.